

ATELIER BRANDT CREDO

Mirjam M. Pézsa stellt aus

Südevorstadt. „Farbe kann ...“ ist der Titel einer Ausstellung der Bremer Künstlerin Mirjam M. Pézsa, die ab Sonnabend, 7. August, im Atelier Brandt Credo, Meyerstraße 145, zu sehen ist. Präsentiert werden Arbeiten aus sechs Werkreihen. Dazu gehören Charaktere, Felder, Passagen, Szenen, Arbeiten auf Papier und Monotypien. Bei einem Rundgang wird deutlich was Farbe kann, heißt es in der Ankündigung. Zu sehen ist die Ausstellung bis zum 19. September immer sonntags von 16 bis 18 Uhr. Individuelle Besichtigungstermine können unter der Rufnummer 55 84 55 vereinbart werden.

CME